

MÚSICOS venezolanos en NEW-YORK

Con lamentable, pero justificado, retraso, nos llegan hoy algunas gráficas del concierto que a base de música y canciones de compositores y artistas venezolanos se celebró en New York, en el "Town Hall", en el mes de abril. Sesenta miembros de la Orquesta Filarmónica y de la Universidad de New York y ciento veinte cantantes de coro, tomaron parte en el mismo. Se ejecutaron obras de Cayetano Carreño, de José Angel Lamas y de Juan Manuel Olivares, dirigidas por el Dr. John Warren Erb, de la Universidad de Nueva York. Canciones de Juan Bautista Plaza, Vicente Emilio Sojo y de Manuel L. Rodríguez, fueron cantadas por Mara Agreñeva Slaviansky, que fué acompañada al piano por su madre, la Princesa Margarita Agreñeva-Slaviansky.

El concierto fué patrocinado por el Embajador de los Estados Unidos de Venezuela en Washington, Dr. Diógenes Escalante, quien pronunció un brillante discurso en inglés y otro en español, en los cuales describió el desarrollo del arte musical venezolano, partiendo de los músicos de la Colonia hasta las obras de los compositores contemporáneos.

La significación que para Venezuela tuvo este acto se comprenderá cuando expliquemos que al mismo asistió un selecto público, rebasando la cifra de dos mil personas.

También fueron patrocinadores del acto el Cónsul General de Venezuela en New York, Cap. Alejandro Fernández O. y su señora esposa, el diplomático señor Nicolás Veloz y su esposa y nuestro Vice-Cónsul, que es a la vez Presidente de la Sociedad Bolivariana de U. S. A., señor Manuel V. Ro-



Aparecen, de izquierda a derecha, el Cónsul de Venezuela en New York, señor Nicolás Veloz (célebre escultor), doctora Edgar Stillman-Kelley, famosa pianista, Bogumil Sykora, violoncellista, y el doctor John Warren Erb.



Aparecen en la foto, la señorita Berta Vizcarrondo, señor Nicolás Veloz, Princesa Margarita Agreñeva-Slaviansky, señora Edgar Stillman-Kelley, Bogumil Sykora, señor Nicolás Veloz, Dr. John Warren Erb, Mara Agreñeva-Slaviansky y señora Schroeter.



coro, tomaron parte en el mismo. Se ejecutaron obras de Cayetano Carreño, de José Angel Lamas y de Juan Manuel Olivares, dirigidas por el Dr. John Warren Erb, de la Universidad de Nueva York. Canciones de Juan Bautista Plaza, Vicente Emilio Sojo y de Manuel L. Rodríguez, fueron cantadas por Mara Agrefieva Slaviansky, que fué acompañada al piano por su madre, la Princesa Margarita Agrefieva-Slaviansky.

El concierto fué patrocinado por el Embajador de los Estados Unidos de Venezuela en Washington, Dr. Diógenes Escalante, quien pronunció un brillante discurso en inglés y otro en español, en los cuales describió el desarrollo del arte musical venezolano, partiendo de los músicos de la Colonia hasta las obras de los compositores contemporáneos.

La significación que para Venezuela tuvo este acto se comprenderá cuando expliquemos que al mismo asistió un selecto público, rebasando la cifra de dos mil personas.

También fueron patrocinadores del acto el Cónsul General de Venezuela en New York, Cap. Alejandro Fernández O. y su señora esposa, el diplomático señor Nicolás Veloz y su esposa y nuestro Vice-Cónsul, que es a la vez Presidente de la Sociedad Bolivariana de U. S. A., señor Manuel V. Rodríguez Llamozas y su señora esposa y distinguidos venezolanos residentes en los Estados Unidos.

El éxito de este concierto fué tal que tuvo que repetirse en Easton, donde representó a Venezuela la gentil señorita Berta Vizcarrondo, quien con emocionadas palabras en español dió gracias en su nombre y en el de nuestro país, las que fueron traducidas al inglés por la Princesa Agrefieva-Slaviansky. En este acto, representaron también a Venezuela, el Cónsul, señor Eduardo Pérez, el famoso y recordado artista del violoncello señor Bogumil Sykora, y estuvieron presentes más de mil personas.

En el concierto de Nueva York participaron en la orquesta los jó-

Aparecen, de izquierda a derecha, el Cónsul de Venezuela en New York, señor Nicolás Veloz (célebre escultor), doctora Edgar Stillman-Kelley, famosa pianista, Bogumil Sykora, violoncellista, y el doctor John Warren Erb.



Aparecen en la foto, la señorita Berta Vizcarrondo, señor Nicolás Veloz, Princesa Margarita Agrefieva-Slaviansky, señora Edgar Stillman-Kelley, Bogumil Sykora, señor Nicolás Veloz, Dr. John Warren Erb, Mara Agrefieva-Slaviansky y señora Schroeter.



Los representantes y promotores del Concierto con composiciones venezolanas en Easton, Pa. De izquierdo a derecha: Bogumil Sykora, señora doctora Edgar Stillman-Kelley, señorita Berta Vizcarrondo y doctor John Warren Erb.

venes violoncellistas venezolanos Carlos Teppa y Manuel Bello-Marvez.

Los promotores de estos concier-

tos fueron la señora doctora Edgar Stillman-Kelley, viuda del compositor Stillman y ex-Presidenta de las Sociedades de Músicos en los Estados Unidos de América, que cuenta con 500.000 miembros, y el doctor John Warren Erb de la Universidad de Nueva York.